



Angoulême, le 24 juin 2019

INVITATION PRESSE

Vigilance pour canicule et fortes chaleurs :

- - - - -

Une vague de chaleur particulièrement intense est annoncée par les services de Météo France pour les jours à venir.

Dès aujourd'hui, les températures dépasseront progressivement les 30 °C en journée et ne redescendront pas en dessous de 20 °C la nuit. Cet épisode caniculaire devrait durer toute la semaine.

Les services de l'État et leurs partenaires (collectivités, associations, etc.) sont pleinement mobilisés pour détecter, prévenir et lutter contre les effets indésirables de ce phénomène sur la population.

Dans ce contexte, la préfète de la Charente, Marie Lajus tiendra un point presse, en présence de l'Agence régionale de santé (ARS), de la Direction départementale de la cohésion sociale et de la protection des populations (DDCSPP) et de la Direction régionale des entreprises, de la concurrence, de la consommation, du travail et de l'emploi (DIRECCTE) :

**lundi 24 juin 2019 à 17h00
à la préfecture
(salle Jean Moulin)**